

Retour... en images

Musique, chant, théâtre, petits et grands artistes : tous en scène...



Une création sur la scène seclinoise avant le Sébastopol

Samedi 21 décembre, à 19 heures, au théâtre Sébastopol à Lille, le fameux duo : Tony Melvil et Usmar, accompagné des 50 musiciens de l'Orchestre d'Harmonie de Lille Fives, accueillera 180 enfants venus de la région pour le spectacle "Quand je serai petit". Parmi eux, les élèves de CM1 de la classe de Madame Grasshof de l'école Jules-Verne. Ces jeunes artistes ont donné un avant goût de leur prestation sur la scène de la salle des fêtes, mardi 2 décembre dernier. Leurs familles ont pu déjà les applaudir, quand il ont rejoint Tony au chant ou au violon et Usmar, au chant ou au synthé, encadrés par le dumiète Maxime Cadart, et aussi Oscar et Virgile, de l'École Supérieure de Musique et de Danse des Hauts-de-France. "Quelle belle aventure que de partager la scène avec des professionnels. Les enfants bénéficient d'un accompagnement pédagogique et artistique, de quoi... pourquoi pas révéler de nouveaux talents !" s'enthousiasme Valérie Leroy-Delobel, directrice artistique de la ville. Une création portée par le Grand Bleu dans le cadre des "Belles Sorties" avec le soutien de la MEL et de la Région.



Sapho a chanté Barbara

Samedi dernier, belle ambiance à la salle des fêtes : Sapho a chanté Barbara. Dans le cadre de la saison culturelle, sur scène : un piano, une voix... une superbe récital. Sapho a interprété les grands classiques de Barbara : "Dis quand reviendras-tu", "Vienne"... avec beaucoup de prestance, ce qui lui a valu d'être très applaudie. Un magnifique hommage à la Dame en noir.



Théâtre historique... et comique !

Le Week-end des 30 novembre et 1^{er} décembre l'atelier théâtre de la ville a joué à deux reprises la pièce de Cyril Jarousseau : Y-a-t-il un citoyen dans la salle ? Dirigés et mis en scène par Patrice Testa, les comédiens ont offert au public une vision burlesque et satirique de la Révolution française. Chaque représentation a été appréciée tant pour la drôlerie des répliques et des personnages que pour la maîtrise des jeux de scène. De sacrés talents !

« Ma Vie est un Sketch » : le handicap n'exclut pas l'humour. Déborah Arvers, comédienne de la compagnie « Au-delà du seuil », ne manque ni d'intelligence, ni de talent, ni d'humour. Elle a fait de son handicap une force et avec une singularité percutante, elle a donné son spectacle « Ma Vie est un Sketch » le 10 décembre à la salle des fêtes. Un spectacle plein de finesse et d'humour, qui a séduit le public, ainsi que Robert Vaillant, conseiller délégué à la Santé et au Handicap, à l'origine de la venue de Déborah Arvers à Seclin.

La saison culturelle se termine ce vendredi 13 décembre à 19h, avec le concert de Noël des écoles et du CMEM à la Collégiale Saint-Piat. Entrée libre et gratuite.



Les Augustines ont chanté Noël

Samedi 7 décembre, près de 60 résidents de l'EHPAD les Augustines du groupe hospitalier Seclin Carvin ont apprécié l'après-midi festive proposée par l'association Vivre Ensemble et l'Union Musicale de Seclin. Après le concert des apprentis et de leurs professeurs, pendant lequel les seniors ont repris des airs de "Petit Quinquin" ou "Douce Nuit", un goûter a permis de poursuivre cette belle rencontre entre générations.

Des accroche-vélos pratiques... et beaux !

La Ville de Seclin poursuit ses actions très concrètes pour favoriser les modes de déplacement alternatifs à la voiture. C'est ainsi que la Ville a demandé à la Métropole Européenne de Lille la pose de 12 « accroche-vélos » supplémentaires et nouvelle génération : pratiques, rigolos... et beaux ! Fini les vieux arceaux ! Place aux accroche-vélos design, solides (en métal) et qui permettent d'attacher deux vélos à la fois. Ces nouveaux accroche-vélos sont disponibles près de La Poste, à l'angle du boulevard Hentgès et de la rue Saint-Louis, ou près du restaurant scolaire Durot, rue de Burgault.



Services de garde

SAMU 15
Sapeurs-pompiers 18
Police Secours 17
Commissariat : 03.20.62.99.88

Médecin
Le soir, du samedi 12h à lundi 8h et les jours fériés - Médi'Ligne : 03.20.33.20.33

Pharmacie
Rens. : www.servigardes.fr ou 0.825.74.20.30
Police Municipale
Tous les jours en semaine et dimanche matin
Tél. : 03.20.32.59.60 ou 06.85.91.38.58

Restauration municipale

Menu du 16 au 20 décembre

Lundi	Potage légumes ; pâtes à la bolognaise ou pâtes au saumon ; poire ou pomme
Mardi	Repas végétarien : salade composée (iceberg, tomates, fromage, croutons maïs) ; steak de soja, gratin de courgettes et de pommes de terre ; petits suisses sucrés
Mercredi	Oeuf mayonnaise ; filet de colin à la meunière, épinards à la Vache qui rit®, rosti ; pomme au four
Jeudi	Pain bio ; rôti de bœuf, sauce tartare, frites, salade ; fromage ; orange
Vendredi	Repas de Noël

État civil du 04/12 au 10/12/2019

Naissance déclarée
Eden De Weerd, le 4 décembre

Décès déclarés
Andrée Coquette, 97 ans
Berthe Dekeukelaere, 98 ans
Marie-Thérèse Menil, 86 ans
Yvonne Ruel, 93 ans
Ludovic Wattrelot, 53 ans

Agenda

- Vendredi 13 décembre**
 - Marché de Noël**, de 16h à 21h, parking Jaures. A 19h, concert de Noël à la collégiale. Gratuit.
 - Vernissage de l'exposition de Noël du peintre Jean-François Mulier**. Atelier de Jean-François Mulier, face à la Collégiale Saint-Piat. Exposition visible du 13 au 31 décembre.
 - Concert choral du Marché de Noël**, à 19h, avec les enfants des écoles, dirigés par les enseignants DUMistes de l'école de musique du CMEM, ainsi que les apprentis musiciens du CMEM, Collégiale Saint-Piat, boulevard Hentgès. Gratuit et ouvert à tous.
 - Samedi 14 décembre**
 - Permanence de la FNACA**, de 9h30 à 11h30. Maison des Associations, rue de Burgault (derrière l'église).
 - Assemblée générale de la Seclinoise Javelot**, 10h. Salle de javelot, Parc des Epoux-Rosenberg, accès par la rue Marx-Dormoy.
 - Football Club de Seclin** : Plateau U6 (tournois) à 10h, les U10 s'opposent à Lammersart à 10h30, les U 11-1 à Ferrain et les U 11-2 à Wasquehal à 14h, les U 13 à La Madelaine à 15h et les U 14 à Bauvin à 15h30, au stade Jooris.
 - Visites commentées du clocher et du carillon de la Collégiale Saint-Piat** par l'Office de Tourisme, à 11h, 14h et 15h30. Collégiale Saint-Piat. Tarifs : 4,50 euros/2,50 euros (adhérents de l'OT). Réservation et paiement préalables obligatoires à l'Office de Tourisme 70 rue Roger-Bouvy, www.seclin-tourisme.fr
 - Seclin Basket club** : les U11M affrontent Wavrin Weppes à 15h30 et les U11F, ESBVA à 17h, au complexe J.Owens.
 - Loto des Amis de la Cité Jardins**, à 16h (ouverture des portes à 14h30). Salle Ronny-Coutteure, Espace Communal Mouchonnière. COMPLET.
 - La Seclinoise Volley Ball** : l'équipe féminine joue contre La Madeleine à 18h et l'équipe masculine contre Feignes à 20h, salle Durot
 - Vernissage de l'exposition de Noël du peintre Patrick Pote**, à 19h. Atelier de Patrick Pote 3, rue Maurice-Bouchery. Exposition visible tous les jours de 15h à 19h ou sur rendez-vous au 09.71.31.95.34.
 - Dimanche 15 décembre**
 - Seclin Basket Club** : Les seniors F s'opposent à Flines-Lez-Raches au complexe J.Owens, à 14h.
 - Moving Yoga Combat Seclin** : Stage copeira de 13h à 18h, salle Delaune.
 - Football Club de Seclin** : Les vétérans jouent contre Marquillies, les seniors C contre Ferrain à 10h, et les seniors B affrontent Croix à 14h sur le terrain d'honneur, stade H.Jooris.
 - Lundi 16 décembre**
 - Portes ouvertes de l'école de danse**, salle de danse Jesse Owens. Tous les seclinois sont invités à y assister et pourquoi pas participer. D'autres portes ouvertes les mardi 17, mercredi 18, jeudi 19 et vendredi 20 décembre. Plus de renseignements pour les horaires au 06.68.21.28.48.
 - Mercredi 18 décembre**
 - Audition de Noël des élèves de l'Union Musicale**, à 18h30. Salle de répétition Georges-Carpentier, rue Simone-Hespel-Thibaut (à côté de l'école Langevin, rue Guy-Moquet).
 - Vendredi 20 décembre**
 - Don du Sang**. Salle des fêtes, rue Jean-Jaures, de 10h à 13h et de 15h à 19h.
 - Balade guidée de l'Office de Tourisme** au hameau de Wattiesart 33, rue du Plouich, 13h45. Réservation Office de Tourisme de Seclin et environs, 70 rue Roger-Bouvy, 09.72.52.85.03, contact@seclintourisme.fr
 - Samedi 21 décembre**
 - Assemblée générale de l'Office de Tourisme** à 9h30. Salle Dédulle, rue de la Commune de Paris.
 - Matinée remise en forme** offerte par la Ville aux Seclinois. De 9h30 à 10h15 circuit training (endurance). De 10h30 à 11h15 Body Pump (renforcement musculaire avec haltères). De 11h30 à 12h15 step (cardio et chorégraphie). Accueil café, mixte, gratuit. A partir de 16 ans. Rens. Service des sports. 03.20.96.93.96, ou secretariat-sports@ville-seclin.fr
 - Concert de la chorale Cœur à Chœur** pour les résidents de la Résidence Autonomie Daniel-Sacleux. A 15h, résidence Sacleux, avenue des Marronniers.
 - Lundi 23 décembre**
 - Animation de Noël sur le marché**, proposée par la Ville et les commerçants non sédentaires, à 14h30. Avec Saint-Nicolas, son âne, des parapluies, et des chocolats ! Marché place Stalingrad.

L'Hebdo Seclinois

N° 1126

du 12.12.2019
au
19.12.2019

Marché de Noël associatif du 13 au 15 décembre

Du vendredi 13 au dimanche 15 décembre, les chalets en bois ouvriront leurs volets sur le parking de la rue Jean-Jaures, juste à côté de la Collégiale Saint-Piat. Et dans les chalets : une vingtaine d'associations et artisans qui proposeront tout ce qu'il vous faut pour mettre au pied du sapin de Noël le 24 au soir. Sans oublier le chapiteau de l'UNRPA, qui proposera buvette, petite restauration, et un repas chaud le dimanche midi. Et bien sûr, une myriade d'animations enchantées : le manège de l'UCASS, le concert avec les enfants des écoles et le CMEM à la Collégiale, des promenades en calèche, des photos avec le Père Noël, de la sculpture sur glace et sur ballons, de la danse, une batucada, un atelier créatif, et un point d'orgue tout feu tout flamme le samedi soir avec un cracheur de feu et un spectacle pyrotechnique. Inauguration vendredi 13 décembre à 18h30 parking Jaures.



On ne change pas une formule magique de Noël qui gagne ! C'est l'idée de Françoise Dumez, adjointe aux Associations, Fêtes et Cérémonies, accompagnée de nombreux agents de la Ville et de dizaines de bénévoles associatifs fidèles à ce rendez-vous très attendu par les Seclinois. Voici le programme.

Vendredi 13 décembre
Ouverture des chalets de 16h à 21h. Inauguration à 18h30. Concert du Marché de Noël avec les musiciens professionnels du CMEM et les enfants des écoles dans la Collégiale à 19h. Concert de l'ensemble de cuivres sur le Marché à 20h.



© Photo d'archives Ville de Seclin : Marché de Noël - décembre 2018

Samedi 14 décembre
Ouverture des chalets de 10h à 20h. Promenades en calèche de 10h30 à 12h30 et de 14h à 17h30. Orchestre de Noël à 15h, 16h, et 17h. Démonstration de sculpture sur glace à 15h30, 16h30, et 17h30. Sculpteur de ballons de 14h à 17h. Cracheur de feu à partir de 18h et spectacle pyrotechnique à 20h. Danses avec Koraly'n dans l'après-midi. Visites guidées du carillon de la Collégiale Saint-Piat à 11h, 14h, et 15h30. Réservations à l'Office de Tourisme au 09.72.52.85.03, 4,50 euros/2,50 euros (adhérents).

Dimanche 15 décembre
Ouverture des chalets de 10h à 18h30. Repas chaud de l'UNRPA le midi. Sur réservation auprès de l'UNRPA. Promenades en calèche de 10h30 à 12h30 et de 14h à 17h30. Photos avec le Père Noël de 14h30 à 17h. Atelier création de badges de 14h à 17h. Batucada de Noël à 15h, 16h et 17h. Danses avec Koraly'n dans l'après-midi.

« Nous vous attendons nombreux pour acheter des cadeaux à très petits prix, mais aussi pour participer à la solidarité et mettre en valeur le travail des bénévoles seclinois ! », conclut Françoise Dumez.

Participants : Amicale du Don du Sang, Amis des Géants, Atelier Fait Main, bijoux artisanaux, céramique artisanale, En attendant maman, Fleur d'Espoir, Foyer de l'Arbre de Guise, FSE du collège Jean Demailly, Kiwanis, Koraly'n, La Bible pour tous, Le Bol d'Air, Les Ritoudis, LP des Hauts de Flandre, Office de Tourisme, O2 Green Helping, peinture sur porcelaine, Secours Catholique, Secours Populaire, UCASS, UNRPA, Vivre Ensemble.

Noël solidaire avec le Secours Populaire



Dimanche 1^{er} décembre, la section seclinoise du Secours Populaire Français organisait son traditionnel après-midi de Noël. Après un spectacle de chansons et un goûter en famille, les enfants ont acclamé... non pas le mais... les Pères Noël ! Chacun sait en effet aujourd'hui, qu'au SPF il y a aussi un Père Noël Vert, une opération qui permet d'offrir un cadeau à chaque enfant. La présidente, Rachida Bendif, en quelques mots, et dans l'émotion, a rappelé l'ensemble des opérations dont ont pu bénéficier des familles seclinoises cette année (la journée à Paris pour les 30 ans des droits de l'enfant, le spectacle de Djamel Debbouze au Zénith de Lille...), le travail des nombreux bénévoles cette année. Le Maire, Bernard Debreu, a félicité cette belle équipe fort dévouée



« qui fait en sorte d'aider des familles à vivre dignement et faire face aux situations difficiles ». 2019 pour l'association reste marquée par l'emménagement dans les nouveaux locaux du pôle associatif du Parc de la Ramie (avec l'épicerie solidaire "Le Bol d'Air" et la fédération de colombophilie). Une braderie « spéciale Noël »

s'y est d'ailleurs tenue samedi 7 décembre, une réussite où chacun a pu faire de belles affaires, achetant à prix bas vêtements ou décorations pour les fêtes de fin d'année. Dernier rendez-vous de l'année : le SPF tiendra, comme chaque hiver, un stand au Marché de Noël associatif du 13 au 15 décembre prochain sur le parking de la Collégiale Saint-Piat (voir page 1).

Un concert coloré et joyeux pour les 20 ans de la Sauvegarde de la Collégiale



Formidable concert gratuit, dimanche 8 décembre, au sein de notre « géniale Collégiale », grâce à l'association de Sauvegarde de la Collégiale Saint-Piat, qui fêtait ses 20 ans et avait invité : la chorale Cœur à Chœur. 150 amateurs d'art et de patrimoine ont profité de cette après-midi qui a réchauffé les c(h)oeurs ! En présence du maire, Bernard Debreu, de plusieurs élus, du père Bruno Courtois, des anciens prêtres de Seclin,

Rejoignez les bénévoles de la Sauvegarde de la Collégiale Saint-Piat chaque mercredi de 14h à 16h. L'occasion d'entretenir et de prendre soin de notre Monument Historique.



St Nicolas : les enfants de la Cité Jardins aux anges !



Chaque Saint Nicolas, l'association Les Amis de la Cité Jardins, présidée par Josiane Dupuis, assistée de Nicole et Jack Grand, Paulette Duvet, et plusieurs autres bénévoles, prépare une fête extraordinaire pour les enfants de la Cité Jardins, certains de La Mouchonnière, ainsi que leurs parents. Le 4 décembre, salle Dédulle, c'est carrément avec la Reine des Neiges et Buzz l'Éclair qu'ils ont chanté, dansé, pris des photos... Autant

dire que les petits avaient des étoiles plein les yeux ! Un spectacle réjouissant qui a plu aussi aux adultes, comme le maire, Bernard Debreu. Après ce moment de magie et d'émotion, les 39 enfants (80 personnes en tout) et les bénévoles ont partagé le goûter avec coquille, chocolat chaud, et bûche... Et Saint Nicolas est arrivé tout de rouge et blanc vêtu. Chaque enfant a reçu un cadeau de son choix, offert par les Amis de la Cité Jardins !

Hommages et médailles le 5 décembre



Comme chaque année, le 5 décembre, un hommage est rendu aux victimes de la guerre d'Algérie par les Anciens Combattants de l'UNC-AFN, ACPG, AGMG, Souvenir Français, les élus du Conseil Municipal, et les Seclinois. Cette année, la cérémonie a accueilli beaucoup plus de monde, car en plus du dépôt de gerbes au Monument aux Morts, 6 médaillés étaient mis à l'honneur. Après avoir lu le message gouvernemental, Jacques Lemaire, président de l'UNC-AFN, a remis la Croix du Combattant à Georges Lhuillier, Georges Debergh, Nohbert Lenoir, et Jean-Claude Trivet. Porte-drapeau depuis

20 ans et lui-même Ancien Combattant d'Algérie, Jean-Pierre Théry a reçu un insigne et un diplôme des mains de Paul Trublin, secrétaire et trésorier de l'UNC-AFN. De même, Henri Leman a été mis à l'honneur car il a reçu la prestigieuse Médaille Militaire des mains du colonel Philippe Vandamme fin septembre. Le maire, Bernard Debreu, a félicité ces 6 Seclinois, qui ont été confrontés à la guerre et à de dures épreuves. Il a exhorté tous les Anciens Combattants à témoigner auprès des plus jeunes, afin de transmettre la mémoire de notre Histoire, et de donner aux jeunes générations le goût de la paix.

NOS COMMERÇANTS

« Néo Kebab » : toutes les saveurs de la Turquie

Depuis 2018 la famille Aktas, originaire de Turquie, régale les amateurs de kebabs (bœuf ou poulet), kefta, brochettes, falafel, mais aussi burgers, cordons bleus, mexicanos, tenders, et même fricadelles... à toutes les sauces, bien entendu ! Les trois co-gérants : Ihsan, Ugur, et Serap Aktas, ainsi que les deux autres membres du personnel, ne comptent pas leurs heures. Mais la réussite est là ! En plus de la dégustation sur place et de la vente à emporter, le « Néo Kebab » a lancé la livraison à domicile jusqu'à Avelin/Wattignies côté Nord, et Phalempin/Gondécourt côté Sud (à partir de 13 euros de commande, 1 euro



supplémentaire par menu et/ou article acheté). « Nos points forts sont la rapidité du service, la qualité de nos viandes, la livraison à domicile, et l'ambiance familiale », souligne Ihsan.

« Néo Kebab » 55, rue Roger-Bouvry. 03.20.96.20.99. Infos sur la page Facebook Néo Kebab. Ouvert du lundi au vendredi de 11h30 à 14h et de 18h à 22h, ainsi que samedi et dimanche de 18h à 22h.

SPORT

Les petits du Foot à l'honneur



Pour la troisième saison, le Football Club de Seclin, et notamment Michel Bachelet, coordinateur des équipes de jeunes, anime un entraînement pour les tout petits le mercredi après-midi dans la salle des sports Secrétin - c'est mieux que d'être sous la pluie l'hiver ! Une dizaine de bébés footballeurs de 3 ans et demi à 5 ans et demi viennent s'aguerrir au jeu

de ballon, sous le regard à la fois cadré et bienveillant de Michel Bachelet... mais aussi de leurs parents et grands-parents qui suivent les séances avec amour. Et le moins qu'on puisse dire, c'est que les petits footballeurs sont assidus, et déjà « accros » du ballon rond ! Toute cette joyeuse troupe, ainsi que tous les autres jeunes footballeurs jusqu'à 13 ans - soit 160 enfants - ont été conviés avec leurs parents à la Saint-Nicolas du FCS, le 7 décembre au restaurant Dutoit, en présence du maire, Bernard Debreu, de l'adjoint au Sport, Eric Corbeaux, et de nombreux élus. Grâce aux bénévoles du club, ils ont eu droit à un spectacle de magie, et un énorme goûter coquille et chocolat chaud. Une tombola a également été organisée pour gagner des maillots officiels des clubs de Lille, Lens, et Valenciennes.



Tribune des groupes du conseil municipal

Seclin Ensemble

Le monde tel qu'il est ?

« Offrir à nos enfants des meilleures chances pour affronter le monde tel qu'il est ».

En France et dans le monde des millions de salariés, des retraités, des jeunes, manifestent, cessent le travail, se révoltent, se font tuer.

Ce monde ou plutôt ce système capitaliste, ils ne le supportent plus.

Un monde qui sur le plan social, économique, écologique est en « mort cérébrale ».

C'est cet environnement, cette perspective, que M. Cadart (comme M. Macron) propose aux générations futures. Surdité, cécité, ou « apolitisme » poussé jusqu'à l'absurde, certainement pas !

C'est l'aveu d'acceptation, d'allégeance totale et peu importent les conséquences de la loi du profit, condamnée encore récemment par le Pape François.

Dans un tel contexte, comment Seclin, tel un petit village gaULOIS avec son druide, pourrait ignorer et vivre en-dehors de cela ?

Certes, après 18 années d'activités municipales, je sais combien sont déterminants l'engagement et le travail des élus locaux.

Combien les décisions prises en faveur de toute la population, afin de réduire ou atténuer les inégalités, sont essentielles.

Comme la majorité des Françaises et Français, les Seclinois subissent eux aussi les méfaits du système où tout doit être rentabilisé.

Ne pas condamner ou combattre cette réalité mais au contraire l'approuver y compris « à notre petit échelon municipal » c'est tromper les électrices et électeurs.

L'arbre communal ne peut cacher la forêt qui brûle.

Sans foi et au-dessus des lois, il épuisera jusqu'au dernier gramme de minerai et de sulfate jusqu'à la dernière goutte d'eau pour faire le dernier euro de profits.

Voilà les raisons de la colère juste, qui doit s'amplifier par la participation de tous les citoyens, citoyennes, qui ne veulent plus vivre dans la peur du lendemain pour eux ou leurs enfants.

Françoise Dumez
Adjointe Fêtes et Cérémonies
Groupe Communistes et Républicains

Forces Démocrates pour Seclin

Réchauffement climatique, est-il en encore temps ?

Le 8 décembre se tenait la journée mondiale du climat.

Il ne se passe pas une semaine sans qu'on nous parle du réchauffement climatique et des conséquences qu'il fait peser sur l'avenir de la planète.

Études après études, les inquiétudes se concrétisent pour devenir des probabilités fortes, voire quasi inéluctables si rien n'est entrepris.

La situation actuelle est grave et les quelques mesurées prises ici ou là n'endigueront pas le phénomène.

Si les études climatologiques de la planète sur une très longue période font apparaître une alternance de périodes chaudes et glaciaires ayant toutes eu des conséquences très importantes sur la survie de nombreuses espèces animales, ce que les scientifiques s'accordent à dire, c'est que l'homme a joué tout au long du siècle dernier un rôle majeur dans l'accroissement du phénomène.

En 1900, nous étions 1 milliard d'humain, là où nous sommes désormais plus de 7 milliards.

Au rythme où nous exploitons les richesses de la terre, il nous en faudrait au moins 3 pour espérer survivre longtemps.

L'équation est simple mais en pratique insoluble.

Si à l'échelle locale, il nous est possible d'agir en changeant notamment nos habitudes de consommation, c'est bien évidemment à l'échelle planétaire que les orientations doivent être prises.

C'est que l'on peut attendre de la Coop 25 qui se tient au Chili pour qu'enfin les pays qui siègent à l'ONU décident de passer des vœux pieux aux actes concrets.

Il est urgent de prendre conscience que la terre ne nous appartient pas et que nous en sommes comptables auprès des générations qui suivront.

C.BACLET, F.-X.CADART, S.GAUDEFROY, C.HUGUET, R.MILLE

L'ARBORÉTHON QUI CACHE LE BUCHERON

Fidèle à sa politique du BETON-BITUME-BUCHERON, le maire de Seclin a donné le feu vert aux promoteurs du chantier Marguerite de Landre pour l'abattage de frênes et chênes centenaires pour faire des parkings.

Robert Vaillant, son fidèle conseiller, entretenant sciemment et maladroitement la confusion avec les actions du Téléthon, a monté une opération de com', l'« arboréthon », « pour sauver la planète » et surtout notre maire-bétonneur en le peignant en vert. Plus c'est gros plus ça passe.

Les mêmes ont voté un budget Développement Durable 2019 à la baisse, signé pour 800 logements, et toujours plus de voitures, de bouchons et pollution en 2021.

E.DRELON S.DUMETZ